



André Karsupke und Ulrike Herkner präsentieren stolz den Spendenscheck im Kinderhospiz Bärenherz

27.12.2017 12:39 CET

Krawallbär spendet 10.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz

Artikel veröffentlicht: LVZ, 24. Dezember 2017, Text von André Neumann

"Neukieritzsch/Leipzig. Er hat es wieder getan. Der Krawallbär hat gebrüllt, viele haben geholfen, und kurz vor dem Ende des Jahres überreichte der drollige Kerl, in dessen Kostüm der Neukieritzscher André Karsupke (32) steckt, dem Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig 10.000 Euro. Es sei 'die erfolgreichste, aber auch anstrengendste Spendenaktion' gewesen, lässt Karsupke seine Freunde und Anhänger auf Facebook wissen. Das hat er schon im vorigen Jahr gesagt, als die Spende 7.500 Euro betrug.

In diesem Jahr fand die Aktion zum vierten Mal statt. Was als Gag auf Konzerten der Gruppe Krawallbrüder begann, als der Neukieritzscher ins Bärenkostüm schlüpfte, hat sich mittlerweile als Spendenaktion verselbstständigt. Für einen begrenzten Zeitraum im Jahr öffnet Karsupke einen Internetshop, in dem er mit Hilfe vieler Freunde selbst entworfene T-Shirts mit jährlich wechselnden Gesichtern des Krawallbären verkauft. In diesem Jahr reichlich 600. Für den einzigen Zweck, Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz zu sammeln. Dort werden schwerstkranke Kinder bis zum Tod liebevoll betreut.

Daneben wirbt André Karsupke in seinem Bärenkostüm nach wie vor auf Veranstaltungen für die Aktion. In diesem Jahr konnte man ihm unter anderem bei verschiedenen Musikfestivals und natürlich bei der 175-Jahr-Feier im heimischen Neukieritzsch begegnen. Auf diese Weise füllt neben dem Erlös für die T-Shirts, die längst eine Fan- und Sammlergemeinde haben, so mancher zusätzliche Euro die Spendenkasse. Kurz vor Weihnachten wurde der Scheck in Leipzig übergeben."

Wir bedanken uns ganz bärenherzlich für das außergewöhnliche Engagement für das Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325